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Capitanes
(29-08-2022).- Jaime Gutiérrez Núñez...

 
El presidente de la Cámara Minera de México (Camimex) trabaja para mantener el atractivo del País
en el sector. El año pasado, la inversión total en la minería fue de 4 mil 810 millones de dólares, 36.1
por ciento más a la registrada en 2020. Pero este 2022, las cosas están difíciles, sobre todo por la falta
de estabilidad política.

 
 
Llamado a inversionistas
 
El próximo 7 de septiembre, la Bolsa Institucional de Valores, que capitanea María Ariza, celebrará la
tercera edición de su evento internacional el Biva Day NYC, en el Rockefeller Center, en la ciudad de
Nueva York.

El objetivo de esta cita es la promoción de oportunidades de inversión en el País a través del mercado
de capitales.

Esta nueva edición volverá a reunir a empresarios, inversionistas, participantes del mercado y
autoridades de alto nivel, con el objeto de visibilizar a las empresas mexicanas y líderes de la industria
nacional ante los más influyentes inversionistas de Wall Street.

Ariza considera que esta será la más ambiciosa edición del Biva Day en términos de alcance por la
relevancia de sus participantes, pues irá el Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; el
Embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma; la subgobernadora de Banxico Irene
Espinosa y el presidente de la Amafore, Bernardo González.

También irán empresarios como los CEOs de VivaAerobus, Juan Carlos Zuazua; de Cox Energy, Juan
Antonio Hurtado; de Hospitales MAC, Miguel Khoury, y de GAP, Raúl Revuelta.

Además, unicornios como Stori, CLIP, Nowports, Clara, Ben & Frank se sumarán a este desfile donde
expondrán a los inversionistas sus perspectivas para el mercado de capitales mexicano.

 
 
Quieren su contratote
 
Quien últimamente anda muy activo en las redes sociales es el abogado Paulo Díez Gargari, que
mantiene un largo pleito legal con OHL México (hoy Aleática), la operadora de autopistas.

Recientemente publicó tres tuits demandando al Gobierno del Estado de México, que lleva Alfredo del
Mazo, para que Infraiber recupere un contrato millonario.

Recuerde que Pedro Topete, dueño de Infraiber, y su representante legal, Paulo Díez, obtuvieron en
2011 un contrato para la instalación y operación de un sistema de verificación vehicular en autopistas
del Edomex.

Pero sin olvidar que Infraiber ganó el contrato a sólo tres meses de haberse constituido y teniendo sólo
el capital mínimo legal.

Esta concesión les permitía cobrar 0.25 centavos de peso por cada cruce vehicular contabilizado pero,
cinco meses después, firmaron un convenio para duplicar el cobro a 0.50 centavos.

Infraiber, que no contaba con ningún tipo de infraestructura ni respaldo financiero, recibió, sin licitación
previa, este negocio de miles de millones de pesos que posteriormente les fue cancelado y que desató
una disputa legal que lleva casi 10 años.
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Riesgos de ciberataques
 
Ante los crecientes problemas de ciberseguridad que padecen las empresas del País, donde se
producen cinco ciberataques por segundo, Claudio Martinelli, director general de Kaspersky para
América Latina, retomó las actividades presenciales con los socios de negocio de la compañía, no sólo
en el País sino en toda la región.

La semana pasada estuvo en México y dijo que durante el primer semestre de 2022 las ventas de la
empresa tuvieron un crecimiento de doble dígito en la región, impulsadas por el mercado de seguridad
para productos en la nube y el segmento de negocios.

Señaló que si bien entre las empresas del País existe conciencia de la necesidad de que todo aquello
que esté conectado a internet debe estar protegido, aún falta mucho tramo por recorrer para evitar
riesgos.

Y es que un ciberataque puede dejar fuera del mercado a cualquier compañía, que debe enfrentarse a
multas, compra de nuevas herramientas informáticas, contratación de personal para reparar el daño,
pérdida de oportunidades de negocio y suspensión en la producción, entre otras consecuencias.

 
 
Apagan pantallas
 
Aunque era el favorito de muchos habitantes del sur de la Ciudad de México, el complejo de Cinemex
CNA, en la Alcaldía Coyoacán, terminó sus días con muy pocas visitas, tanto que sólo una taquilla
daba el servicio para sus 12 salas.

Y si se estaba preguntando qué ocurrió con los empleados de ese complejo, que cerró el 15 de agosto
pasado, sabemos de primera mano que algunos fueron reubicados temporalmente a otras sucursales,
como Cinemex Universidad, en la Alcaldía Benito Juárez.

Ellos esperan que en aproximadamente mes y medio la empresa, que capitanea Germán Larrea,
pueda reubicarlos al nuevo complejo de la cadena: Punto MAQ, en el centro comercial del mismo
nombre, sobre la avenida Miguel Ángel de Quevedo.

Este nuevo espacio no guarda el encanto del CNA, que fue inaugurado en 1995 con la presencia de la
actriz Salma Hayek y el entonces Presidente Ernesto Zedillo, pero seguro su mantenimiento será más
sencillo y su atractiva ubicación atraerá a los capitalinos.

Al cierre de 2021, Cinemex contaba con 2 mil 771 salas a nivel nacional, según datos de la Cámara
Nacional de la Industria Cinematográfica (Canacine), que capitanea Tábata Vilar.
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